





(上) 昼食の時間は今も昔もかわらないようですわ。先生と生徒、お弁当、彼等の真面目な顔をよく見て下さい。これは昭和14~5年頃の釧中生の食事風景です。

(下) 土方仕事も板について。



寮生活の1スナップ……昭和12年ごろです。センタク、米とぎ、その他平和な未来の家庭が約束されるような湖陵健児です。

昭和二十八年二月二十二日、校舎は一瞬にして、焼け落ちました。本校の蔵書は燃えている校舎の中に飛びこんで、必死に書物運びだした生徒達の活躍によつて、そのほとんどが焼けずにすんだのです。湖陵の歴史の暗い一ページでした。

## すぎし日の 釧中のプロフィール

釧中には実に男くさいたくましい雰囲気があったよつていた。それを生徒は大切に、ひとつの伝統として、残していった。学問を好み、教員を増やしてほしい、今のままでは勉強出来ない、として行つた刷新事件などはそのあらわれである。バンカラを良しとし、湖陵ヶ丘をこよなく愛した先輩達……以下、彼等の姿を思い出の写真集からぬき出してみた。



(上) 寮舎 去年グラウンドのはずれにあつたのをとりこわしました。(下) 演習風景。(指揮官の旗に注意)

当時の風俗がしのばれる演劇風景。(全部中学生です)



